Dr. Wilfried Collong neuer Sektionsleiter Mykologie

Dr. Wilfried Collong neuer Sektionsleiter Mykologie

In der Mykologischen Sektion hat es einen Wechsel in der Sektionsleitung gegeben. Herr Günter Kolender hat den Führungsstab an Herrn Dr. Wilfried Collong übergeben, der bereits seit Jahren sehr aktiv in der Pilzberatung tätig ist. Als Nachfolger von Herrn Dr. Hartmund Wollweber hat Herr Kolender die Sektion mit großem Engagement zum Erfolg geführt, vor allem der Umzug in den Botanischen Garten war für die Pilzberatung ein Segen. An dieser Stelle dankt der Vorstand Herrn Kolender für seine intensive Betreuung der Mykologischen Sektion und für die zahlreichen Aktivitäten auch außerhalb des Vereins, die zur Reputation des Naturwissenschaftlichen Vereins beigetragen haben. Herrn Dr. Collong wünschen wir für sein neues Amt viel Erfolg.

1 von 1 2/1/2018, 7:49 AM